

Dispara a bitcoin aceptación de Zynga (Reforma 06/01/14)

Dispara a bitcoin aceptación de Zynga (Reforma 06/01/14) Por AFP Washington DC Estados Unidos (06 enero 2014).- La moneda virtual bitcoin volvió a superar los mil dólares este lunes después de que la compañía de juegos en línea Zynga iniciara una operación de prueba para aceptarla en algunos de sus juegos. Zynga dijo en un mensaje en Reddit el fin de semana que aceptaba el uso de esta moneda virtual en siete de sus juegos en línea, incluyendo FarmVille 2, CityVille y Hidden Shadows, a través del procesador BitPay. Zynga calificó la medida como una prueba en respuesta al ascenso de popularidad de bitcoin en todo el mundo. La decisión de Zynga pareció contribuir a valorizar la moneda en línea, afectada luego de que el banco central de China restringiera su uso en diciembre y el banco central de India emitiera una advertencia sobre los riesgos que conllevaba. Según el sitio web de comercio Mt Gox, el bitcoin alcanzó los mil 093 dólares tras intercambiarse a unos 900 dólares el viernes y el sábado. A principios de diciembre, el bitcoin superó los mil 200 dólares antes de caer a 700 dólares a raíz de las medidas tomadas por China. El bitcoin fue inventado en 2009 luego de la crisis financiera por un informático anónimo que deseaba crear una moneda que no dependiera de ningún banco central o institución financiera. Esta "e-moneda", emitida a partir de complejos códigos informáticos, puede ser conservada en carteras digitales e intercambiada en plataformas electrónicas contra divisas reales, sin pasar por el sistema bancario. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo